



Non au double jeu de la direction !

Les organisations syndicales suspendent la négociation sur la pénibilité

Les organisations syndicales ont décidé de suspendre les négociations de l'accord pénibilité à France télévisions, car la direction joue un double jeu. En effet, pendant que les directions du "dialogue social" et de "la santé et qualité de vie au travail" cherchent à identifier les métiers pénibles avec les représentants du personnel, dans le même temps, d'autres directions opérationnelles mettent en place de façon unilatérale de nouvelles organisations du travail avec une violence sans précédent.

Ces nouvelles organisations, qui n'ont fait l'objet d'aucune négociation préalable, contribueront à dégrader les conditions de travail et donc à aggraver... la pénibilité ! C'est ce que vivent en ce moment même les salariés de la fabrication au Siège, des moyens de l'information, et d'un certain nombre de sites régionaux (Strasbourg, Orléans, Caen...) et sites ultra marins.

La direction ne peut l'ignorer et déconnecter à ce point la négociation collective de la réalité de l'entreprise. Il en va de sa propre crédibilité et de la crédibilité du dialogue social.

Négocier la prévention, la compensation ou la réparation de la pénibilité tout en la laissant s'étendre n'est pas acceptable, cela reviendrait à cautionner la négociation d'un accord alibi. Il revient à la direction de rétablir des conditions de négociation loyales et cohérentes.

Paris, le 21 janvier 2015